

Las empresas auditadas de forma voluntaria en Galicia se duplican en una década

El número de empresas gallegas que auditan sus cuentas anuales con carácter voluntario se ha duplicado en la última década, hasta alcanzar el 3,2% de las compañías, frente al 1,47% que lo hacían en 2010.

Las empresas gallegas que se auditan sin obligación legal de hacerlo superan a la media española, que se sitúa en el 2,9%, según el estudio que acaba de publicar el Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España (ICJCE).

En colaboración con la Universitat Pompeu Fabra de Barcelona y la cátedra Mango, el estudio analiza datos de 200.000 empresas españolas con más de 500.000 euros de facturación anual en la década 2010-19.

"Los resultados de las empresas auditadas en Galicia son significativamente más elevados y crecieron más que los de las empresas no auditadas", señala el estudio dirigido por los profesores Jordi Puig y Marta Segura, de la Pompeu Fabra.

La mediana de resultados de las empresas gallegas que se auditan supera los 300.000 euros anuales, mientras que el beneficio de las no auditadas no llega a los 50.000 euros de mediana.

La muestra recoge a las empresas que superan los 500.000 euros de facturación anual.

<https://www.galiciapress.es/articulo/ultima-hora/2023-01-11/4135850-empresas-auditadas-forma-voluntaria-galicia-duplican-decada>

<https://www.galiciaconfidencial.com/noticia/218974-duplicase-galicia-numero-empresas-auditadas-forma-voluntaria-periodo-dunha-decada>